

# 例会報告 Rotary



ロータリーの  
マジック

AG訪問、決算・予算報告、  
クラブアッセンブリー

- 例会日 毎週金曜日 12:30~13:30
- 会長 米澤 久二
- 例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988
- 幹事 田中 晶洋
- 大垣共立銀行高山支店 4F
- 会報委員長 阪下 六代

## <会長の時間>

テニスのウィンブルドン大会が今ま  
さに行われております。

グランドスラム（4大会）は線審の  
数も多く1試合9人配置されています。  
試合の途中で交代もありますので必要な  
線審の数はもっと多くなります。線審の  
判定に異議ある時、選手は手を挙げてチャレンジを申立てること  
ができます。最終判定は機械の判定をみて審判が行うことになり  
ます。伝統あるウィンブルドンとクレイコートの全仏は線審がい  
ます。全豪、全米オープンはずでに線審を廃止し機械が判定する  
ことになっています。近い将来グランドスラムでは線審が廃止に  
なる予定です。



ボールがインかアウトの判定、判定が真実かどうかという話を  
RCの4つのテスト、真実かどうかにつなげたいと思います。

4つのテストはRC会員の行動の指針とされていますが、私も  
悩んだ時などこの4つのテストに立ち戻ります。4つのテストは  
ご承知のように個々のテストを一個ずつクリアすればいいのでは  
なく、4つまとめて一度にクリアしなければならないテストと言  
われており、単数形になっているのがポイントだそうです。

この4つのテストを行動指針の一つとされている方が多いと思  
います。私の昔の上司も職場に貼っていました。会計や税務の世界  
でも、この真実性が大きく問われます。例えば会社の架空売上  
を見逃すことはできません。株主はじめ取引先などの利害関係者  
に大きな影響を与えるからです。

Truthと言う言葉を真実と訳す場合、真実には判断者の主観が  
入り、判断する者によっていろんな真実があると思います。事実  
と訳した方が最適の場合もあるかもしれません。

4つのテストは短い文章ですのでいろんな解釈ができると思  
います。真実、公平、好意と友情、皆のためになるかどうか、につ  
いて、それぞれについてどう自分なりの解釈をして自分の行動指  
針とする必要があると思います。自分の4つのテストを作る必要  
があると思います。

## <幹事報告>

### ◎ガバナーより

- ・2026-2027年度ガバナーノミニ

かわい 決定宣言

河合 伸 泰 (大垣中RC)

### ◎四日市南ロータリークラブより

- ・事務局電話番号変更のご案内

### <受贈誌>

高山中央RC (活動計画書)、下呂RC (会報)



## <出席報告>

出席	Make-Up	出席者数	会員数	出席率
27名	-	27名	36名	75.53%

## <本日のプログラム>

### AG訪問

RI2630地区濃飛グループ  
ガバナー補佐

岡田 賛三 様



岡田賛三と申します。図らず  
もこの度ガバナー補佐という大  
役を引き受けてしまいまして、  
大変困惑しております。本日は  
プログラムも詰まっておりますので簡単にご挨拶させていただきます。

私にとってロータリーとは何であるのか、AG就任にあたり改  
めて思い返してみますと、そもそも私は、尊敬する先輩から「お前  
も少しは社会性を養えよ」と声をかけられ、先輩の誘いを断る選択  
はなく入会いたしました。当時から職業奉仕にかまけて出席もな  
かなかままならない状況でしたが、受け入れてもらえる良い場所  
だなぁ、と皆さんに甘えておりました。やがて幹事・会長と引受  
ける折にも、あちこち飛び回りともに役割を果たせませんでした  
が、素晴らしい会長、優秀な幹事にそれぞれサポートして頂  
き、なんとか任期を務め終える事が出来ました。ロータリアンと  
しては落第生のまま年月を経て、年も取ったしそろそろ…、など  
と思っていた矢先にAGに推挙され、これまでロータリーにお世  
話になってきた事だし、ここで改めて勉強し直してお役に立てれ  
ば良いか、と軽い気持ちでお引き受けしました。ところがいざ活  
動し始めると、ガバナーや他のAGの皆さん、地区委員の方々の  
ロータリーに対する意識が非常に高く、驚きと共に気後れする思  
いもありますが、こうして引き受けてしまった以上、私なりに精  
一杯やって行きたいと考えております。

ただ最近のロータリーの方向性は、社会奉仕と会員増強に重点  
を置き過ぎではないか、と感じております。今日のロータリーソ  
ングは『奉仕の理想』でしたが「我らの生業」を「御国に捧げ  
る」のが『奉仕』だと、生業の中で社会奉仕をしていくのが『奉  
仕の理想』であると考えております。ですから外で奉仕活動をす  
るというよりは、自分の生業を社会に役立つものにした、と思  
っている人たちが集まって、お互いに啓発し合い勉強し情報交換  
をする、ロータリーはそんな場であるべきではないかという思い  
でおります。ですから一丁目一番地に会員増強を掲げられると、  
自分は会員増強のためにロータリーにいるのか？本末転倒ではな  
いか？という気がします。それぞれのロータリークラブが、一人

# 例会報告

一人のロータリアンにとって楽しい、辞めたくないと思うクラブ運営が出来ていると、会員それぞれが生き活きとして、みんなにとって有意義な例会となり、こういう場にあいつを誘いたい、こいつも誘いたい、という気持ちが出てくるというのが目指す方向ではないか、と私は考えています。

大体世の中には2:6:2の法則が成り立っていて、2割の真面目な人、2割の不真面目な人、そして後の6割は優勢な方について行動しますので、優秀なリーダーが2割、れば6割の人はそれに付いて行きます。あとの2割、どんなところにもどうしてもシラケたのが居るんですが、ある時変わる事もありますので、その人たちの存在も許容していく、そんなロータリーの在り方を目指していただければ、と思います。

私はずっと下の2割でいたんですが、それでも長い間辞めずにいたのは、何か心地良いものがあつたんだと思います。そうやって続けてきて今、ロータリアンとしてロータリーにどう関わるのか。

自分が主体的に関わっていくという意識を持って、AGとして活動していきたいと考えています。一年間どうぞよろしく願いいたします。

## 理事・役員挨拶

### 副幹事 杉山 和宏

今年度、副幹事を務めさせていただき杉山です。先週の例会は早速欠席となり申し訳ございません。初めての理事、そして副幹事となり、不安いっぱいですが、会長、幹事、そして会長エレクトと一緒に活動する中で、しっかりと学び、次年度に備えたいと思います。1年間よろしく願いいたします。



### 副会長 塚本 直人

昨年度は幹事として皆様方には、ご協力いただきありがとうございました。今年度は副会長、そしてクラブ管理運営部門長として、スムーズなクラブ運営を心がけます。引き続き皆さまのご協力をお願い申し上げます。



## 決算・予算報告



2023-24 年度会計 田中 武



2024-25 年度会計 鴻野 幸泰

昨年度は地区セミナー・行事等も全てコロナ禍以前通りとなり、燃料や物価高騰の影響により旅費、また保守期限の切れた事務所複合機新規リースにより備品費が予算を上回りました。

昨年度末に細則改訂で会費を値上げさせて頂き、特別会計から本会計への繰入を50万円に留めましたが、今期は他にもIMの実施および台北東海RC訪問、そして次期には創立60周年を控え特別会計からの支出予定が続いております。

## クラブアッセンブリー

### S. A. A 垣内 秀文

今年度が本日より始まりました。米澤・田中（晶）丸が順風満帆に航行いただけるよう、SAAとしましてはズキズキワクワクしながら例会運営をしていきます。SAAメンバーには真面目で出席率の高い方を会長幹事に選出させていただきました事を感謝します、メンバー丸でズキズキ・ワクワク例会を楽しく、厳しく監督させて頂きます。



米澤会長が申されていますように「何か新しいことに取り組んでほしい」を汲みまして、目に見える事では会場レイアウトが少しだけ変えました。クラブ運営を共にしていくことを鑑み、副会長席を会長幹事席の隣に設けました。また中央の会員席は自由席のようですが、ここ数年指定席ぽくなっていますので、例会座席シャッフルDAYの実施をします。会員相互の親睦を図るために実施します。基本的に二ヶ月に一度の予定で、ネームを卓に不規則に配ります。

また月間テーマを意識していただくためにポスターを貼り出します。以上会員の皆様におかれましては会何卒、多大なるご協力をお願いいたします。



### クラブ管理運営部門長 塚本 直人

今年度、会報・雑誌・広報委員会は阪下委員長、ニコニコ委員会は中島委員長、親睦活動委員会は田邊委員長、そして出席・プログラム委員会は野尻委員長の4人で4つの部門を担当していただきます。基本的には、前年度の大村部門長の方針を受け継ぎ、スムーズな例会運営をめざします。会員のみなさま、ご協力をお願いします。

# 例会報告

## 職業奉仕委員長 井口 大輔

基本方針は「私たちに豊かな暮らしを提供してくれる建設機械の歴史を学ぶと共に、製造メーカーのSDG'sの有効的取組みを知ることでロータリアンとしての社会貢献の知識を高め、自社及び地域貢献に生かしていく」です。



ロータリアンとしての社会貢献の教養を、自分の生業を最大限にフル活用し、職場訪問の訪問先企業贈答品代金の10,000円という非常に限られた予算で、親睦委員会とのコラボ例会として、石川県小松市の建設機械メーカー コマツ栗津工場見学、及びこまつの杜(建機博物館等)見学を計画しております。

日帰り or 一泊いずれか思案しておりますが、会員相互の親睦はもちろん、「来てよかった」と思ってもらえる企画運営をしていきたいです。

日程は新緑例会の時期で未定ですが、見学は月・金平日限定です。

・A案 = バス日帰り AM出発→昼食各自→13:15 コマツ栗津工場見学→15:30 こまつの杜見学→金沢 or 福井市近郊にて会員内親睦食事を→帰路へ 22:00 前後着

・B案 = バス1泊 <1日目>AM 出発→福井県九頭竜近郊 中部縦貫自動車道延長工事見学→昼食各自→14:00 コマツ栗津工場見学→16:00 こまつの杜見学→宿へ→親睦交流食事を  
<2日目>AM 出発→自動車博物館見学→昼食各自→金沢市内観光 or 能登地区被災地→帰路へ

多くの会員皆様のご参加を宜しく申し上げます。

## 会報・雑誌・広報委員長 阪下 六代

基本方針を・ホームページやFacebookへクラブ活動を定期的に掲載し、当クラブ活動を地域の方に閲覧していただく環境を作る。・ロータリーの友」の注目記事を紹介し、クラブ内の情報共有と活性化を図る。としております。



活動は、ホームページとFacebookを基本的に毎週更新しています。また毎月第一例会での雑誌記事の紹介、そして担当例会と高山3RC合同での市内紙記事掲載は来年2月に計画しています。



## ニコニコ委員長 中島 一成

今年度ニコニコ委員長を務めさせていただきます中島です。副委員長は堺さん、委員は門前さん、新井さん、井口さん、平さんです。

基本方針は、新年度クラブ目標の「ズキズキ ワクワク」を感じられるように、そして会員相互の好意と友情を深めるために、日常生活の中で嬉しかったこと、心に響いたことなどを例会で披露することにより、喜びを共有し活力をもたらし、明るくポジティブで、ワクワクな雰囲気を作り出します。

また、ニコニコの相乗りは今年も継続して実施します。相乗りの文章は読み上げ担当者に作成してもらいます。

キックオフミーティングも実施予定です。よろしくお願いいたします。

## <ニコニコボックス>

### ●濃飛グループガバナー補佐 岡田 賛三 様

アシスタントガバナーとして初デビューです。よろしくお願いいたします。

### ●米澤 久二さん、田中 晶洋さん

本日はAG訪問例会です。岡田ガバナー補佐よろしくお願いいたします。またクラブアッセンブリーですので各部門長・委員長の皆さんよろしくお願いいたします。

### ●挾土 貞吉さん

岡田賛三AG殿、この一年ご苦労様です。我が品格ある西クラブ代表として頑張ってください。

### ●塚本 直人さん

梅雨らしいジメジメした日ですが、水不足の事を考えるとありがたい雨とも思えます。昨年度は皆様のお力添えのお蔭でなんとか幹事の役目を務める事が出来ました。今年度はクラブ管理運営部門長の役目をいただきましたので、なんとかスムーズに例会を開催・運営出来るよう努力いたします。今年度も引き続きご協力をお願いいたします。

### ●斎藤 章さん、古橋 直彦さん、門前 庄次郎さん、田中 武さん、鴻野 幸泰さん、垣内 秀文さん、下屋 勝比古さん、大村 貴之さん、杉山 和宏さん、榎坂 純一さん、井口 大輔さん、中島 一成さん、佐藤 貴史さん、川瀬 裕之さん

東京都知事に小池百合子氏が三選されました。当初ライバル最有力と見られていた蓮舫氏は三着にて結着。選挙戦スタートより現職の批判ばかりでは大衆のココロは掴めない。リスペクトが大切なんだと再認識させて頂きました。集大成となる小池氏の手腕に乞うご期待！